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鴨川市教育委員会１１月定例会議議事録

１ 日 時 令和２年１１月１８日（水） 開会 午後２時００分

閉会 午後３時３０分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）月岡正美 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）永島康弘 （５）吉原里夏

４ 出席職員 （１）三浦 徹 （２）長谷川幹男 （３）岡安晃広

（４）石井利彦 （５）中村明博 （６）加藤貴之

５ 傍聴者 なし

６ 教育委員会１０月定例会議事録の承認

・ 月岡教育長から、１０月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質

疑なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 月岡教育長から、１０月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容につ

いて、別紙報告書を基に報告がなされた。

８ 報告事項

（１）国産農林水産物等販売促進緊急対策事業を活用した国産農畜水産物の給食提供

について

・ 長谷川給食センター長から、国産農林水産物等販売促進緊急対策事業を活用

した国産農畜水産物の給食提供について、資料をもとに説明がなされた。

・ 長谷川給食センター長から、１月にも、牛肉を使った給食が、３回、提供す

る、との説明がなされた。

・ 石井委員から、房州カレーについて、ほかに地元産食材を使用しているのか、

との質問がなされた。

・ 長谷川給食センター長から、カレーは通常提供されているアレルギーフリー

のカレーであり、伊勢エビを使用したことから房州カレーとした、との説明が

なされた。

（２）令和２年度鴨川市市民懇談会について

・ 三浦学校教育課長から、令和２年度鴨川市市民懇談会について、教育委員会

及び子ども支援課に関する質問や意見を、資料をもとに説明がなされた。

・ 月岡教育長から、今回は市民の要望を聞く形になったが、将来を見据えた議

論も必要になってくるだろう、との意見がなされた。

・ 吉原委員から、部活動を理由と指定学校変更について、質問がなされた。
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・ 石井委員から、生徒数を視野に入れた部活動のあり方を考える必要がある、

との意見がなされた。

９ 議 事

（１）鴨川市いじめ問題対策調査会委員の委嘱について

・ 加藤指導主事から、鴨川市いじめ問題対策調査会委員の委嘱について、資料

をもとに説明がなされた。

・ 根本委員から、過去に鴨川市いじめ問題対策調査会が対応した事例はあるか、

との質問がなされた。

・ 加藤指導主事から、過去にいじめ問題対策調査会が臨時に対応した事例はな

い、との説明がなされた。

・ 根本委員から、鴨川市いじめ防止対策推進条例にある重大な事態とは具体的

にどのようなことか、との質問がなされた。

・ 加藤指導主事から、重大な事態とは、児童生徒の生命、身体または財産に重

大な被害がおきる場合であり、児童生徒が自殺を考えた場合、身体に重大な障

害を負った場合、金品等に重大な被害を被った場合、または精神性の疾患を発

症した場合が該当する、との説明がなされた。

・ 根本委員から、心の痛みが重大であるという場合はどのように判断するのか、

あわせて、子どもの近くにいて、心の痛みを判断をする教職員のレベルを向上

させるための方策はどう考えるのか、との質問がなされた。

・ 加藤指導主事から、各校で研修やいじめ対策の委員会が開催されており、生

徒指導委員会に指導主事が参加し、情報確認や指導を行っている、との説明が

なされた。

・ 根本委員から、さらに、教職員全体のレベルを上げる方策をとってほしい、

との意見がなされた。

・ 月岡教育長から、アンケートをもとにしたいじめの把握とともに、アンケー

トに現れない、子ども一人一人の問題把握が重要であり、教職員個々の能力と

学校全体の力を合わせ、いじめを把握していかねばならない、との説明がなさ

れた。

・ 他に質疑なく、鴨川市いじめ問題対策調査会委員の委嘱について、挙手全員

で承認された。

10 その他

（１）新型コロナウイルス感染症について

・ 中村指導主事から、新型コロナウイルス感染症対策について、資料をもとに

説明がなされた。

・ 永島委員から、体育館の清掃及び子ども達の清掃について、質問がなされた。

・ 中村指導主事から、消毒液を使って使った場所の消毒をしていること、子ど

も達の清掃の中で消毒を行っていることなど、以前より緩和されている、との

説明がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、市内での新型コロナウイルス感染者発生に伴い、学

校で感染者が出た場合の対応について、改めて各小中学校へ通知した、との説
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明がなされた。

・ 月岡教育長から、市内での新型コロナウイルス感染者発生について、補足説

明がなされた。

・ 根本委員から、スクールバスで新型コロナウイルス感染者が発生した場合は

どうなるのか、との質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、濃厚接触者の特定までは学校全体が閉鎖になり、そ

の後、保健所の判断で濃厚接触者が特定され、閉鎖される範囲が決定する、と

の説明がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、冬季の暖房については、ストーブとエアコンの併用

であり、暖房器具の使用について、各小中学校へ通知を発出した、との説明が

なされた。

（２）令和２年度成人式について

・ 岡安生涯学習課長補佐から、令和２年度成人式の来賓参加及び保護者の閲覧

について、説明がなされた。

（３）嶺岡牧の絵図について

・ 岡安生涯学習課長補佐から、郷土資料館で展示されている嶺岡牧の絵図につ

いて、資料をもとに説明がなされた。

11 閉 会

閉会後、12月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

月岡教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和２年１２月１６日

鴨川市教育委員会 教育長 月岡 正美

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成 （ 学校教育課長 三浦 徹 ）


